



The Rotary Club 06  
Hamamatsu Siyou Weekly Report  
浜松志耀ロータリークラブ 週報

浜松志耀ロータリークラブ 第61回例会

開催日時: 2025年8月7(木)午後 6:30 ~ 8:30

開催場所: アクトシティ 2階 ガレリアモール

■ 会長挨拶 衛藤会長

ロータリアンのみなさま、お疲れ様です。

本日は、大変暑い中、お仕事も終わられてお疲れのところ、納涼ビアガーデン例会に大勢お集まりいただきありがとうございます。

前回例会のガバナー公式訪問では、皆様の御協力のおかげで、出席率90%を超えました。この数字は、当クラブ発足以来最高の例会出席率となります。本当にありがとうございます。例会後のガバナー会議でも、稲葉雅之ガバナーより、当クラブの活気のある雰囲気について、多くの称賛を頂戴しました。とても喜ばしいことです。ついでに、発足以来という点で申し上げますと、今日の例会も当クラブ初めての、ビアガーデン例会となります。親睦小委員会のみなさま準備等々ありがとうございます。オークラクトシティホテル浜松のみなさまありがとうございます。

浜松第5グループ合同奉仕事業アマモ再生プロジェクトが、いよいよ今週末からスタートいたします。先々週の金曜日は、浜松中RCにご挨拶がてら例会訪問してきました。こうした素晴らしい奉仕事業を立案し、各方面の協力を取り付け、開催まで準備をされている、浜松中RCの皆さんには、本当に頭が下がる思いが致します。今週末は、船に乗って、アマモの育つ浜名湖の現場を観察しますが、船の手配一つを取っても本当に労力のかかる作業であることには変わりはありません。大変な事業であるにもかかわらず、さりとて企画実行してしまうところに、ロータリーとロータリアンの奥深い凄みを感じます。8月は、田淵さん、事務局員鈴木さんとそのお子さん、平出さん、小川典美さん、西川さん、久米さん、柳生さん、ご多用の中ご参加ありがとうございます。まだまだ募集中ですので、ご都合がつかうでしたら、ぜひご参加ください。

さて、今日のビアガーデン例会のテーマは親睦です。第49回例会会長挨拶におきましても、小川善嗣直前会長からコミュニケーションの一つとして懇親会の重要性の指摘がなされ、『お酒の出る懇親会が大好きです』『ロータリークラブにおいても、お酒の出る親睦会を積極的に活用していくのも良いのではないのでしょうか』…『私は毎日PM6:30頃からお酒を飲んでいますが』『電話に出ないのは酒飲んでいながらかな、と温かい目で見ていただければ』、もとい『大切なのは、互いを知る機会を増やすことです』『お酒がなくても、フランクに話ができる環境を作ることで、より強い絆が生まれ、ロータリー活動の結束力が高まると考えています』との談話がございました。まったくその通りです。

かつて世界恐慌に瀕した経済を立て直すため、公共政策を中心とした雇用経済回復の重要性を主唱とする新しい修正資本主義を提唱し、20世紀最高の経済学者とも称される、イギリスの経済学者ケインズも晩年こうした言葉を残しています。My Only Regret Is That I Have Not Drunk More Champagne In My Life! もっとシャンパンを飲んでいればよかった!

今日は、悔いなきよう、大いに飲み、大いに語り合いましょ! 本日もよろしく願いいたします。

■ 幹事報告 西川幹事

1. 次回の例会は、8月21日(木)阿多古見学会です。天竜区上野948 午前10時50分集合となります。

■ 歓談 懇親会



※出席率: 48.3% (会場 15名+BAND 0名 =15名/31名)

